

La guerre d'Indochine en DVD



Amédée Thévenet, porté disparu par télégramme officiel, témoigne.

Portés disparus par télégramme officiel, les deux témoins survivront à l'enfer des goulags. Ils donnent aujourd'hui leurs témoignages empreints d'une grande intensité de courage et d'humanisme.

Antonin Caillat est natif de Saint-Sylvestre. Membre du réseau de l'AS à 17 ans, il fait carrière dans la gendarmerie. Il fut aussi secrétaire national des anciens d'Indochine.

Amédée Thévenet est né à Clermont en Genevois. Engagé volontaire, il est sergent. Gravement blessé, il est laissé pour mort. Il résistera et fera une brillante carrière à l'inspection générale des affaires sociales, chargé de missions en URSS. Il est l'auteur de "Goulags indochinois", "La guerre d'Indochine racontée par ceux qui l'ont vécue", "J'ai survécu à l'enfer des camps du Viêt-minh", droits reversés aux "Enfants du Mékong".

Tous deux nous livrent leurs témoignages poignants, bouleversants, d'une exceptionnelle richesse en ressources humaines, morales et politiques. Ils montrent la dureté d'une guerre sans concession entre deux peuples avec cette conclusion déroutante : «Nous étions amis et nous le sommes restés».



Amédée Thévenet et Antonin Caillat

DVD disponible auprès d'Amédée Thévenet 16 rue Thénard 69008 Lyon contre un chèque de 24€